

PRESSEMITTEILUNG

23. September 2024



Steigendes Interesse am Thema Hausbau: Mehrere Tausend Besucher beim „Tag der Musterhäuser“

Bad Honnef. Das eigene Haus ist weiter die beliebteste Wohnform der Menschen in Deutschland, ganz besonders der Familien. Das zeigte sich jetzt auch in bundesweit rund 20 Hausausstellungen, die am Wochenende 21./22. September 2024 den „Tag der Musterhäuser“ feierten.

Mehrere Tausend Menschen nutzten das Informationsangebot der Ausstellungsbetreiber sowie der ausstellenden Hausbauunternehmen am Aktionswochenende, das der Bundesverband Deutscher Fertigbau (BDF) jährlich im September initiiert. Rund 4.000 Bauinteressierte zählte der BDF allein in seinen sechs FertighausWelten Köln, Wuppertal, Hannover, Nürnberg, Günzburg und Schwarzwald.

„Die positive Resonanz auf den ‚Tag der Musterhäuser‘ spricht dafür, dass das Interesse am Thema Hausbau wieder steigt“, sagt BDF-Ausstellungsleiter Christoph Windscheif. „Viele Besucherinnen und Besucher nutzten das Aktionswochenende, um sich zunächst einmal ganz unverbindlich über Fertighäuser und Hausanbieter zu informieren, bevor sie womöglich ihr eigenes Bauvorhaben planen.“

Auch Tipps für die Finanzierung und Fördermöglichkeiten beim Hausbau gibt es in den Musterhaus-Ausstellungen aus erster Hand. Zudem haben in diesem Jahr einige Technikpartner der Fertigbau-Branche ihre Lösungen für Neubau und Modernisierung in den Ausstellungen präsentiert.

Bild: Bei freiem Eintritt boten rund 20 Hausausstellungen am „Tag der Musterhäuser“ Hausbau-Infos, Inspiration und ein buntes Rahmenprogramm. Foto: BDF

Weitere Informationen unter www.fertigbau.de und www.fertighauswelt.de